



Morena pone a inexpertos para dirigir comisiones

FERNANDO MERINO

El grupo parlamentario de Morena asignó las presidencias de las comisiones más importantes de la Cámara de Diputados, a legisladores sin experiencia o que brincaron de bancada, una decisión que ha provocado inconformidades al interior del grupo mayoritario.

Presupuesto y Cuenta Pública, Hacienda y Crédito Público, Educación, Seguridad Ciudadana y Trabajo y Previsión Social son comisiones que más peso legislativo tienen, sin embargo, no fueron considerados expertos en estas materias para encabezarlas. Legisladores morenistas consideran que se privilegiaron acuerdos establecidos por **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de la bancada, y Pedro Haces Barba, coordinador de Operación Política para asignar las presidencias.

La diputada Merilyn Gómez Pozos, quien saltó de Movimiento Ciudadano a Morena, recibió la joya de la corona: la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, aun cuando carece de experiencia en el ramo.

Otro caso de legisladores inexpertos al frente de comisiones es el de María de los Ángeles Ballesteros García, quien presidirá la Comisión de Educación, aun sin tener experiencia en la materia, pues su perfil curricular disponible en el Sistema de Información Legislativa (SIL) indica que ha sido directora general de Tortas Locas Hipocampo, directora e Soft Skin y empresaria de la industria maquiladora.

DIPUTADOS

ÁNGELES BALLESTEROS presidirá la Comisión de Educación, aun sin tener experiencia en la materia, pues su perfil curricular indica que ha sido directora general de Tortas Locas Hipocampo

ARCHIVO CUARTOSCURO.COM



Pedro Haces y Ricardo Monreal